

Liebe Mitglieder und Freunde des VdK Ortsverband Menden,

es ist wieder soweit! Die Bäume haben ihr Laub verloren, die Temperaturen sinken nachts in den Frostbereich, der Wind wird frischer und hat uns schon den ersten Schnee gebracht. Es macht keinen großen Spaß durch die zugigen Straßen zu laufen. Wir sehnen uns nach der Wärme und Gemütlichkeit im Haus und in der Wohnung. Vielleicht machen wir auch eine Kerze an und erfreuen uns an ihrem warmen Schein.

Am Sonntag war schon der erste Advent und die Zeit der Heimlichkeiten und der Spannung auf das Weihnachtsfest haben begonnen.

Es wird geplant: Welcher Weihnachtsmarkt soll besucht werden? Wann kommen die Kinder zu Besuch? Wann kommen die Eltern zu Besuch. Was soll dann Kulinarisches auf den Tisch gebracht werden? Was bekommen die Enkelkinder geschenkt? Ihnen fallen sicherlich noch viele weitere Dinge ein, die bedacht werden wollen.

Viele Aufgaben sind sicherlich über die Jahre zur Routine geworden und gehen leicht von der Hand. Sind Sie auch dankbar dafür? Vielen geben sie Raum für die kleinen Freuden in dieser doch oft umtriebigen Zeit.

Ein kurzes Nachdenken über den Spruch des Adventskalenders, ein netter Gruß an die Nachbarin, die dieses Jahr nicht zu ihren Kindern fahren kann oder eine Tasse Kaffee mit einem selbstgebackenem Keks auf dem Sofa. Sie finden sicherlich Ihre eigenen besinnlichen Momente und die kleinen, leisen Wunder um Sie herum. Mögen Sie sie wahrnehmen und damit Ihre Vorfreude auf das Fest stärken.

Der Sozialverband VdK Ortsverband Menden wünscht Ihnen ruhige, friedvolle Tage, gemütliche Momente im Kreise Ihrer Liebsten und eine wundervolle Advents- und Weihnachtszeit voller Dankbarkeit, Freude und Hoffnung.

Und für das kommende Jahr 2026 wünschen wir Ihnen viele gute Begegnungen und Momente.